
          9 月 8 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週は、私の年度の大きな行事であります、ガバナー

公式訪問を無事に終えることができました。これもひと

えに皆様方のご協力とご尽力と感謝申し上げます。 

翌々日には、烏帽子会がございました。久しくクラブ

も握っておらず、この暑さで大丈夫かなと思いましたが、

無事に回れましたことを報告いたします。コロナ禍で初

のゴルフでしたが、楽しく過ごしました。 

ロータリアンではないかたも一緒に回りましたので、

入会のお誘いをしましたがいかがでしょうか。 

今日のプログラムは、公式訪問を省みて、となります。

ガバナーから 3点ご指摘を受けましたので、その検討を

したいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告         川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 本日理事会開催です。 

l 来週は、ハートねっと日立市民の会のかたの卓話と

なります。 

l 再来週は、休会です。 

 

委員会報告 

 

職業奉仕委員会      千葉委員長 

l 10 月 13 日に優良従業員表彰を行います。本日案内

を送付いたします。昨年は 6名のかたを表彰いたし

ました。今年度も多くの皆様をご推薦いただけます

よう宜しくお願いいたします。 

 

烏帽子会        川﨑会長 

l 9 月 3 日、弓野年度第 1回烏帽子会を開催いたしま

した。12 名参加し、暑い中清々しい汗をかいて楽し

みました。 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 2年 09 月 15 日（火） 【プログラム】卓話 / 社会奉仕委員会 

 
次 回 例 会：令和 2年 09 月 29 日（火） 【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 17 名 13 名 62.96％ 10 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・川村幹事・山本忠安・髙島章行・ 

鹿志村高道・石川 悟・星 勝治・石川國博・ 

朝日正道・千葉隆一・川﨑健輔・小笠原邦浩・ 

小野瀬 裕・鈴木幸一・荒川浩信・須田 聡 

² 結婚記念日の花をありがとう。 

木本貴一 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,000円 累計額 271,000円 

 

 

プログラム 

 

公式訪問を省みて       弓野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l ガバナーより、以下３点ご指摘いただきました。 

l （１）当クラブ定款第 7 条第 7 節 会員身分を変更

すること 

l RIで規約変更となり、議員さんはロータリークラブ

に入れるようになったということです。第 7 条第 7

節を削除してよろしいでしょうか。 

l 現在、市会議員が入会していますが、入会時は議員

ではなかったとのことです。 

l 12 月のクラブ協議会で正式に決定したいと思いま

す。 

l （２）日立南ロータリークラブ杯ミニバスケットボ

ール大会支援を、青少年奉仕から社会奉仕に担当変

更してはどうか 

l ガバナーからのご指導では、社会奉仕ではないかと

いうことでした。 

l 実は、公式訪問後に連絡ありまして、今年度につい

ては大会中止となりました。日立市体育協会からお

達しがあったそうです。 

l （３）RIでの変更について 

l メークアップについては、年度をまたがなければ１

年間有効とのことです。 

l RI 人頭分担金ですが、50セントずつ値上げという

ことでした。 

l 職業分類についてですが、制限がなくなり、同分類

の職種でも重複 OKとなりました。 

 

l 次に、先日入会されました新入会員もおりますので、

ロータリーの成り立ちや歴史についてのYoutube動

画を見て、皆さんで一緒に勉強しようと思います。 

（2本の動画を皆で鑑賞しました。） 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

 


